

„Mehr Spaß am Sport“

Nachwuchswoche der DJK — ein toller Erfolg

Die DJK Saarlouis-Roden, Abt. Tischtennis, und die Grundschule Römerberg haben in der zweiten Märzwoche die Kinder der dritten und vierten Klasse an den Tischtennissport herangeführt.

Im Rahmen der Aktion „Mehr Spaß am Sport“, die das Ministerium für Bildung und Sport gemeinsam mit dem Landessportverband für das Saarland durchführt, wurden die Schülerinnen und Schüler zu dieser „Schnupperwoche“ eingeladen. Der Erfolg der Aktion habe, so Carsten Sonntag von der DJK, die Veranstalter in ihrer Auffassung bestärkt, daß die Zusammenarbeit zwischen Schule und Verein eine unabdingbar notwendige Grundlage für eine künftige ausgewogenen Jugendarbeit in den Vereinen darstelle. Hilmar Scharf von der Grundschule sieht die Teilnehmerzahl von täglich zwischen 30 und 60 Kindern während der Aktion als eine Bestätigung für diese These an.

Nun soll mit den interessierten Kindern eine Schulmannschaft gegründet werden. Die DJK Saarlouis-Roden bietet den neuen Vereinsmitgliedern Trainings- und Spielmöglichkeiten mit zwei qualifizierten Trainern sowie mehreren Betreuern aus dem Vereinsumfeld an.

Die Lehrer der Grundschule haben künftig die Möglichkeit, innerhalb des Sportunterrichtes Tischtennis anzubieten. Die erforderliche Ausrüstung ist in der Turnhalle der Römerbergschule, in der auch das Training der DJK stattfindet, vorhanden.

Bei einer öffentlichen Informationsveranstaltung steckte die DJK ihre Ziele in der Jugendarbeit für die nähere Zukunft ab. Durch das zusätzliche Abstellen von Betreuern soll das mittlerweile prall gefüllte Training intensiviert und auch eine qualitative Verbesserung erreicht werden. Die enge Zusammenarbeit zur Grundschule steht auch künftig im Mittelpunkt. Auch in den Ferien wird die DJK Angebote für die Jugendlichen vorhalten. Darüber hinaus möchten die DJK-Verantwortlichen auch auf dem geselligen Sektor ihren Mitgliedern etwas bieten.

Durch die gestiegene Teilnehmerfrequenz im Trainingsbetrieb kommt weitere Arbeit zur Koordinierung der mindestens fünf Jugendmannschaften auf den Vorstand und den Jugendausschuß der DJK, Abt. Tischtennis, zu. Als erste Reaktion wurde mit einer Aufteilung des Trainings reagiert.

Die Trainingstage Mittwoch und Donnerstag werden künftig „gesplittet“. Mittwochs beginnt das Training für die Anfänger um 15.30 Uhr und endet gegen 17 Uhr. Im Anschluß daran, von 17 Uhr bis 18.30 Uhr, sollen dann die fortgeschrittenen Jugendlichen gezielter trainiert werden. Das gleiche gilt für das Training am Donnerstag. Hier ist die erste Gruppe von 17.15 Uhr bis 18.15 Uhr an der Reihe, die zweite Gruppe bildet den Mittelteil des Trainings von 18.15 Uhr bis 19.30 Uhr, bevor die Aktiven dann bis 21.45 Uhr trainieren. zg/CS

31. März 93 SLSer Woche

DJK Roden. Alle Eltern sind zusammen mit ihren Kindern zu einem Frühschoppen ins Vereinslokal „Zum Ellbach“ eingeladen. Am Sonntag, dem 26. September, will man dort ab 10 Uhr wichtige Fragen der Jugendarbeit besprechen.

22. Sep. 93
SLSer Stadtrundschau